

> Actualización cada 20 minutos ::
> 1 secciones ::
> 11 fuentes ::
> 0 noticias hoy día ::
> 26759 noticias en total ::
> 1835 días en la hemeroteca ::



Melilla
 Máxima
17°
 Mínima
11°



+info

Buscar

Buscar!

- Secciones**
- Portada
 - Hemeroteca
 - Fotos del día
 - Enlaces
 - Contacto

Traducir

Traducir!



< Volver

31/3/2009 - 12:55 pm
Fuente original: diariosur.es

Estudio, trabajo y ocio en el Campus Universitario



La Universidad de Granada tiene en Melilla una de sus ramificaciones más importantes; para los habitantes de esta ciudad, la que más. No en vano, supone poder acercar los conocimientos académicos a una población que, de otra manera, tendría que verse en la tesitura de estar fuera de su casa durante meses. Un esfuerzo necesario, sí, pero que es más agradecido cuando se puede suavizar. De ahí que los melillenses tengan entre sus instituciones más valoradas la de los antiguos 'Estudios Universales' que en la Edad Media supusieron el mantenimiento de una llama de luz -la luz del Conocimiento- entre las tinieblas de la ignorancia imperante. En el Campus de Melilla comparten espacio, vivencias y conocimientos cientos de personas entre el personal docente, el laboral y, cómo no, los alumnos que han de formarse entre sus pasillos y aulas antes de dar el salto definitivo a la vida. Porque no todo son enseñanzas reflejadas en farragosos textos teóricos o complicados aprendizajes prácticos con el material quirúrgico. También de la convivencia y del trato en los más impensables rincones se saca un conocimiento que, quién sabe, puede ser vital en el futuro de nuestro devenir sobre el mundo. A ello se aplican durante todo el curso y parte de las vacaciones los maestros, catedráticos, funcionarios y, cómo no, los alumnos, que a diario acuden a este rincón de la carretera de Alfonso XIII donde el aprendizaje invade cada espacio que lo compone, ya sea construido o abierto al mundo.

< Volver

